







Pada tanggal 15 maret 2015 Iwan meminta peneliti untuk datang dalam perkumpulan atau FGD yang dijelaskan oleh peneliti sebelumnya. FGD yang dilaksanakan hari itu bertempat di kediaman Iwantono. Dan pada saat itu bertepatan hari minggu yakni kebanyakan masyarakat libur kerja atau libur kegiatan kesehariannya. Karena desa Masangan Wetan ini termasuk desa semi kota, yang pada hakekatnya masyarakatnya sudah bekerja di luar desa, dan bukan lagi di dalam desa menjadi petani seperti desa pada umumnya.

Pada pukul 08.00 peneliti, ketua karang taruna dan sebagian anggota karang taruan yang lainnya sudah di tempat. Anggota yang mengikuti FGD ini Iwan mengundang para sebagian anggota REMAS dan sebagian anggota pemerintahan desa. Pada pukul 08.55 seluruh anggota yang diundang oleh ketua karang taruna tersebut hadir, meski tidak semua hadir dalam perkumpulan FGD ini, tapi dengan jumlah ini sudah cukup dalam melakukan FGD. Pada pukul 09.00 FGD dimulai. Pertama Iwan sebagai ketua karang taruna membuka acara FGD pertama ini dengan surat Al-Fatihah, selanjutnya Iwan mengenalkan peneliti dan juga tujuan peneliti datang ke Desa Masangan Wetan ini.

Setelah semua anggota FGD tersebut mengerti, selanjutnya FGD dimulai, pertama peneliti menjelaskan tentang gambaran umum permasalahan yang ada dan terjadi di desa Masangan Wetan. Setelah itu peneliti memberi sedikit senggang waktu, dengan tujuan agar para anggota FGD yang hadir dapat berfikir benarkah apa yang terjadi, dengan apa yang

diucapkan peneliti, dan juga untuk sedikit menyadari masalah apa yang dihadapi. Kemudian peneliti melanjutkan penjelasannya kepada para anggota FGD. Akhirnya para anggota FGD mengerti masalah yang dihadapi ditengah-tengah masyarakat, dan mereka menyadarinya. Hanya saja ada sedikit dari mereka yang berpura-pura dan cuek dengan keadaan dan masalah yang terjadi. Dalam pembicaraan sebelumnya antara peneliti dan Iwan membicarakan tentang masalah peredaran narkoba dikalangan remaja di desa Masangan Wetan, dan ternyata Iwan juga membenarkan permasalahan itu, karena memang masalah tersebut seperti sudah menjadi biasa bagi kalangan remaja yang menjadi pecandu. Keadaan lingkungan social yang dirasa kurang baik ini sudah dianggap biasa. Dan juga banyak dari warga yang tidak mengetahui apa yang terjadi di desa Masangan wetan. Sehingga masyarakat tidak mengetahui dan juga menghiraukan bahwa akibat besar yang akan ditimbulkan oleh masalah yang terjadi selama ini.

Di damping oleh peneliti, Iwan mengajak masyarakat untuk merencanakan pemecahan masalah yang mereka hadapi sekarang ini, dan kali ini masyarakat tidak lagi menyepelkan masalah yang ada, dan mereka berantusias untuk merencanakan pemecahan masalah bersama-sama dengan peneliti.

Masyarakat mulai mengusulkan cara pemecahan masalah tersebut. Awalnya Joko (25 tahun) mulai mengusulkan tentang larangan pemakaian mengkonsumsi narkoba. Setelah itu Darto (24 tahun) menambahkan, jika









Setelah mengamati pohon masalah pada bab sebelumnya, sehingga dapat mengurai pohon harapan di atas. Dari yang tergambar di pohon masalah penyebaran obat terlarang atau dengan sebutan narkoba, yang menyebar dikalangan remaja. Maka pada pohon harapan diharapkan akan lingkungan sosial yang bersih dari narkoba khususnya pada kalangan remaja, paling tidak, bisa mengurangi tingkat penyebarannya. Karena tidak bisa dipungkiri, hakekat manusia hanyalah tingkat berusaha, namun yang menentukan hasil bukan kita.

Awal langkah untuk mencapai harapan yang sudah tertera adalah dimulai dari lingkungan keluarga terlebih dahulu. Jika di dalam lingkungan keluarga itu menciptakan kondisi yang bisa membuat kenyamanan terhadap anak, maka dengan begitu perkembangan anak akan terkendali dan terarah dengan baik.

Namun apabila sebaliknya terjadi kerusakan di dalam suatu keluarga, besar kemungkinan potensi anak untuk melangkah ke dalam hal yang bisa membuat anak itu bisa merasakan kenyamanan dalam dirinya. Meskipun hal tersebut, menyalai aturan dalam koridor agama. Akan tetapi hal itu tidak menjadi masalah bagi anak, karena yang dicari hanyalah kenyamanan.

Orang tua sangatlah penting perannya dalam mendidik, mengarahkan anak. Karena orang tua adalah orang paling dekat dengan anak. Jadi tugas orang tua cukup banyak dalam mempersiapkan anaknya dalam menjajaki kehidupan yang penuh misteri ini. Jika orang tua bisa menjaga, mengarahkan,



perencanaan ini berlangsung saat melaksanakan FGD pertama yang bertempat di kediaman Iwan. Kemudian salah satu anggota dalam FGD tersebut memberikan ide bahwa sebenarnya masyarakat tidak bisa langsung merubah kebiasaan mereka dengan melarang mereka mengkonsumsi narkoba. Akan tetapi mereka membutuhkan pengertian, tentang bahaya mengkonsumsi obat-obatan tersebut. Bagaimana akibatnya jika penggunaan obat-obatan tersebut masih berjalan sampai sekarang, maka dari penuturan saudari Eva yang saat ini masih aktif menjadi anggota karang taruna, dia memberikan ide tentang pendidikan bahaya mengkonsumsi narkoba, yang akhirnya mereka yang menghadiri FGD sepakat untuk mengadakan pendidikan tentang bahaya mengkonsumsi narkoba kepada masyarakat desa khususnya kepada para pemuda yang menjadi pelaku.

Setelah diputuskan untuk mengadakan pendidikan tentang bahaya mengkonsumsi narkoba, peneliti, Iwan, Izzi mulai merancang. Iwan yang kebetulan saat itu menjadi ketua karang taruna, akan menjadi lebih mudah untuk terlaksananya kegiatan tersebut. Karena Iwan sangat mendukung dengan kegiatan yang sudah direncanakan, dan juga para anggota yang lainnya menyetujui akan usulan kegiatan tersebut.

Langkah yang pertama yakni meminta izin ke kepala desa untuk mengadakan acara pendidikan tentang bahaya narkoba, guna untuk memberi penyadaran pentingnya kesehatan hidup ini, karena sangat berbahayanya mengkonsumsi obat-obatan terlarang, dan juga pentingnya menjaga dan

melindungi calon penerus bangsa. Iwan yang ditemani dengan peneliti menemui Lurah di kediamannya, setelah kami bertemu, kami menjelaskan maksud tujuan kami datang menemui beliau, dan beliau senang mendengar rencana kegiatan program yang akan kami laksanakan dan akhirnya beliau menyetujui. Sebenarnya beliau sudah sedikit resah tentang keadaan masyarakatnya, sehingga pak Su'ud yang dikenal ramah dengan masyarakatnya ini masih mengupayakan agar masyarakat bisa hidup lebih baik. Pernah pak Su'ud ini memberi perintah kepada para stafnya, untuk lebih ketat menjaga keamanan desa, dengan tujuan agar supaya desa yang beliau pimpin menjadi lebih aman dan terjaga. Pak Su'ud merupakan mantan polisi dan saat ini ynag menjabat sebagai lurah di desa Masangan Wetan. Namun pada hakekatnya sepintar-pintar seorang penjaga yang sedang menjaga, akan lebih pintar para pencurinya.

Akhirnya pada tanggal 19 Maret 2015 para pemuda karang taruna mengajukan permohonan kepada kepala dinas kesehatan untuk memberikan pengarahan dan pemahaman “Tentang pendidikan bahaya mengkonsumsi obat-obat terlarang atau narkoba”. Surat tersebut dibuat dan sudah disetujui oleh ke[ala desa Masangan Wetan yaitu M. Su'ud. Setelah itu ketua karang taruna sendiri dan salah satu anggota karang taruna lainnya yaitu Anang (26 tahun) berangkat ke Dinas Kesehatan, dari cerita ketua karang taruna yaitu Iwan, pihak Dinas Kesehataan menerima permohonan dengan mudah. Karena permohonan tentang pendidikan bahaya narkoba ini sangat dianjurkan oleh



